

PLAN INTEGRAL DE SEGURIDAD VIAL PARA MOTORISTAS



La Comunidad de Madrid tiene un compromiso con la seguridad vial de los motoristas y por ello ha puesto en marcha dos nuevas actuaciones, una nueva fase para construir barreras en la red local y secundaria de carreteras, y un estudio de la situación actual que permita evaluar las principales necesidades en este ámbito.

¿En qué consiste este Plan?

La Comunidad de Madrid ya ha instalado 100 kilómetros de barreras adaptadas con sistema de protección para los motoristas en las vías de competencia autonómica, incluidas todas las de la red principal. La última fase de instalación, ha incorporado 16.000 metros de barreras seguras para motociclistas en distintos puntos de las carreteras M-516, M-511, M-423, M-405, M-512 o M-133.

En la actualidad se ha redactado un nuevo “proyecto de construcción de barreras para motoristas en la red local y secundaria de la Comunidad de Madrid”, para la instalación de nuevas barreras en todo el conjunto de la red de carreteras de la Comunidad de Madrid.

Al mismo tiempo se está trabajando en la elaboración de los pliegos para la contratación de un servicio de análisis y nuevas propuestas para la mejora de la SEGURIDAD VIAL DE MOTORISTAS EN CARRETERAS DE LA COMUNIDAD DE MADRID, en colaboración con las Asociaciones de motociclistas.

¿Cuál es la inversión de estas obras?

La inversión de las obras realizadas fue de casi 675.000 €.
El nuevo proyecto tiene una inversión prevista de 1.291.200 €.

¿Cuál será el impacto de esta actuación?

Estamos trabajando por la seguridad vial de todo el que quiera disfrutar de la moto en las carreteras de la región.